## "No veo con bueno ojos al Tribunal"

## POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@glmm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que el actual Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no es confiable y no lo ve "con buenos ojos".

En rueda de prensa recordó que el Tribunal retiró la candidatura a Morena en Guerrero y Michoacán en las elecciones estatales de 2021.

Esas decisiones las tomó el Tribunal "por consigna", insistió López Obrador.

"No veo con buenos ojos al Tribunal. No voy a olvidar que el INE le quitaron las candidaturas a los propuestos en



No veo con buenos ojos al Tribunal. No voy a olvidar que quitaron las candidaturas en Guerrero y en Michoacán."

## ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE DE MÉXICO

Guerrero y en Michoacán. A los candidatos o precandidatos, porque el INE argumentó que no habían reportado creo que diez mil o 12 mil pesos", recalcó el Presidente.

López Obrador fue cuestionado en la rueda de prensa acerca de la propuesta de los partidos políticos en la Cámara de Diputados para restar facultades al Tribunal para sancionarlos.

"¿Por qué? Es un asunto jurídico. Lo que diga mi dedito (mueve su dedo índice de un lado a otro). ¡Consigna política de los partidos! Entonces, usted me habla del Tribunal. ¿Quién sabe cómo está eso? Pero no es un Tribunal confiable", puntualizó el titular del Ejecutivo.

Insistió en que el Tribunal esté integrado por "gente honesta", "que no actúan por consigna, que no sean empleados de quienes los pusieron ahí".